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役員認証式及び引き継ぎ式 去る１２月２３日（金）に第２多目的教室にて第 47
代生徒会認証式と 46 代生徒会執行部との引き継ぎ式を行

いました。（右図）新執行部は生徒会長の喜納克心さんを中心に 8 名のメンバーでこれから活動をして
いきます。「あ 会 長 喜納克心 2年
た りま えを 副会長 許田海羽 2年
ありがとう」 副会長 小濱裕雅 2年
と いえ る東 議 長 喜久山楓 2年
江 中を 目指 会 計 安里太一 2年
し て全 生徒 書 記 荻堂万陽 2年
の 皆さ ん、 補 佐 安里愛菜 1年
ご 協力 お願 補 佐 松下歩夢 1年
いします。3 年生を中心とする 46 代執行部の皆さん、裏方的な仕事も多く、これまでいろいろ苦労も
あったと思いますが、最後までいろいろな取り組みありがとうございました。後輩へ引き継ぐ部分はし
っかり引き継いでほしいと思います。お疲れ様でした。

２学期終業式 去る 12
月 23 日は 2

学期の終業式を行いました。(リモ
ート）各学年を代表して 1 学年は
美李亜さん、2 学年を代表して凜
さん、3学年を代表して宝石さん、
生徒会を代表して有輝さんがあい
さつを述べました。81 日という登
校日数でしたが、1 年生は職場体験や陸上のこと、学習面などを、2 年生は修学旅行や部活動のこと、
これからの学校のリーダーになることなどを発表しました。3 年生は修学旅行の思い出や合唱コンクー
ル、これからの進路について、生徒会はこれまでの行事を振り返ったり、これから 2 年生に生徒会を
引き継いでいくことなどを発表しました。どの学年も成長の跡が見える学期でした。

３学期始業式

去る１月６日（金）に 3
学期の始業式を行いまし
た。（リモート）各学年を
代表して 1 学年は廉人さ
ん、2 学年は苺香さん、3
学年は誠一良さん、生徒
会は楓さんがあいさつをしました。廉人さんは、学習面のことや 1年生の野球大会のこと、苺香さんは、
部活動のことや学習面、これから 3年生になる自覚を持つことなどを話してくれました。誠一良さんは
これからの入試のことや卒業に向けてのこと、執行部の楓さんはこれから新執行部としての決意、「あ
たりまえをありがとう」といえる学校に向けてなどを話してくれました。新年の決意を最後まで続ける
のはとても難しいことだと思いますが、みんなで協力して最後の学期を思い出残る学期にして卒業、進
級に向けて頑張っていきましょう。

報 告 去る 1 月 2 日に本校にて男子バスケットボール部 OB を中心にした新年会が体
育館にて開催されました。その際、本校の男子バスケットボール部へ寄贈したいと

いうことで、寄付金を募り，1 月 10 日（火）に本校男子バスケット部に寄贈されました。ありがとう
ござました。大事に使わせていただきます。
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